

# <u>Términos y bases para competidores</u> YARETA TRAIL RUN 2025

## Cuidado del medio ambiente

Este punto es fundamental para nosotros como organización. Rogamos colaborar con nosotros y con cada voluntario en ruta para dejar limpio todo lugar donde nos encontremos.

Es obligatorio que cada participante asista al evento con su recipiente para recargar agua o jugo isotónico en los puntos de abastecimiento, ya que no entregaremos vasos, esto con el fin de no usar vasos plásticos o de plumavit y así no contaminar nuestro patrimonio natural.

# Inscripciones

Las inscripciones se harán a través del link de RUTACTIVA que podrán encontrar en nuestras redes sociales y en RUTACTIVA directamente.

Habrá 3 tipos de tickets:

- General 21K
- General 10K
- General 3K

# Cambios y devoluciones

Una vez inscrito/a en cualquiera de las distancias del evento no habrá derecho a devoluciones. La única condición posible para tal efecto será con certificado médico vigente y reciente que acredite una situación como lesión y/o enfermedad. Este trámite se debe efectuar al menos 10 días antes del evento al email: contactopunachile@gmail.com. En ese caso, la devolución del dinero no será del 100%, ya que existen costos asociados a el pago, sea cual sea el motivo de la cancelación de la inscripción, por lo que el dinero devuelto será equivalente a lo que ingresó a Puna. En caso de que la organización se vea obligada a reagendar el evento producto de mal clima u otra situación de fuerza mayor, y la persona inscrita no pueda asistir a esta nueva fecha, no habrá devolución de dinero. Dicha inscripción quedará reservada para la siguiente edición de Desafío Yareta Trail Run u otra competencia de similar distancia organizada por Puna.





# Cambio de fecha del evento por fuerzas mayores externas

El evento, en ninguna circunstancia, se cancelará, solo se reagendará a una nueva fecha lo más cercana a la fecha inicial programada. Los factores que podrían provocar un cambio en la fecha estipulada son los siguientes: - Lluvia fuerte, temporal o similar el mismo día del evento.

- Acumulación de nieve en la parte alta del recorrido (mayor a 25 cm de espesor).
- Contingencia nacional por pandemia o situación sanitaria.
- Declaración de estado de emergencia y/o catástrofe para la comuna, región o país.
- Contingencia por conflictos bélicos donde se vea involucrado el país.
- \* En el caso de una lluvia leve el día del evento la organización exigirá equipamiento obligatorio con

penalizaciones en tiempo para quienes no lo porten durante la carrera.

## Generalidades

La categoría familiar solo está contemplada para la distancia de 3,0 kilómetros.

Cualquier persona menor de 18 años que desee inscribirse en la distancia de 10K O 21K ingresará automáticamente a la categoría de "menores de 18 a 29 años". Los padres o tutores del menor que se inscriba a las distancias mencionadas asumen la responsabilidad y riesgos a los que se expone el menor en ruta y deberán firmar un documento al retirar el número de competición.

La información acerca de cualquier aspecto de nuestro evento ya sea entrega de kit de carrera, horario de largada, lugar donde se realizará el evento, etc., será comunicada a través de nuestras redes sociales y vía correo electrónico para las y los participantes ya inscritos.

# Categorías:

- Familiar recreativa (solo en la distancia de 3k).
- 18 a 29 años
- 30 a 39 años.
- 40 a 49 años.
- 50 a 59 años.
- 60 a más años.





# Horarios de largada

Distancia	Formato ruta	Fecha	Horario de largada
3k	Circuito	26-07-2025	<b>9</b> :30 am.
10k	Circuito	26-07-2025	09:00 am
21k	Circuito	26-07-2025	08:30 am.

#### **Penalizaciones**

Se descalificará inmediatamente a las o los participantes que incurran en actos de violencia sexual, psicológica o física contra otros participantes o miembros del staff en ruta, ya sean voluntarios en abastecimientos, fotógrafos o banderilleros.

Se descalificará a las o los participantes que atenten contra el buen funcionamiento del evento, ya sea retirando cintas de marcaje, moviendo el sistema de marcaje con la intención de perder o desorientar a los demás participantes, cubriendo los senderos con ramas u otros objetos, o simplemente guiando a viva voz a otros participantes a seguir el camino equivocado.

Toda descalificación automática también contempla la anulación de la entrega de la medalla de "finisher" o de ganador o ganadora, si fuera el caso. Además, PUNA. no le admitirá en sus futuros eventos.





# Rescate y traslado a centro asistencial

Se dispondrá de una estación de primeros auxilios en la base camp del evento. No obstante, la organización no garantiza que no ocurra ningún accidente, ya que se entiende y se asume que el deporte que se está practicando (Trail running) se practica en zonas donde los riesgos de accidentes son altos y el autocuidado depende netamente de cada participante.

De igual manera, en el caso de que ocurra algún accidente en ruta o en la base camp del evento, la organización prestará los servicios de primeros auxilios pertinentes.

\*Ver ítem Liberación de Responsabilidad\*

#### Retiro de la carrera

Cada participante que decida voluntariamente retirarse de la carrera por cualquier motivo deberá obligatoriamente notificar a alguno de nuestros voluntarios en ruta. Dicho acto tiene como consecuencia la descalificación del evento y queda ajeno a toda premiación de este.

## Derecho de imagen

posterior.

La organización se reserva el derecho de utilizar, reproducir, distribuir y/o publicar fotografías o videos de los corredores sin compensación económica alguna, ya que, por el hecho de inscribirse y participar en cualquiera de los eventos señalados, se asume que está de acuerdo y en conocimiento de este hecho, por tanto, se exime a la organización de cualquier reclamo

La organización también asegura a los corredores que se dispondrán de al menos el 75% de las fotografías tomadas en el evento totalmente gratis a disposición de los participantes.





# Premiación:

 $\textbf{S} e \text{ premiara a los 3 primeros lugares generales} \ \text{damas y varones de distancia 10k y 21k}.$ 

Se premiara a los 3 primeros lugares por categoria 10k y 21k.

Se premiara a los 3 primeros lugares generales de 3k familiar recreativo.

Nota: Los ganadores de Pódium generales se excluyen de los pódium por categorías.

# Liberación de responsabilidad

Por el solo hecho de inscribirse, el participante asume estar física y mentalmente apto para enfrentar la ruta de carrera en la que voluntariamente se inscribió. Asimismo, libera de TODA RESPONSABILIDAD a la organización del evento, voluntarios, auspiciadores, patrocinadores, colaboradores e instituciones relacionadas con este, ante la eventualidad de sufrir algún accidente propio de este tipo de actividades, ya sea esguince, fractura, caída, falla sistémica, enfermedad, daños físicos y/o psicológicos producidos por terceros, etc. No obstante, la organización proveerá toda la logística y personal calificado para la evacuación y rescate .

